
 

 
 

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 21.09.2023 

von 

GRin Manuela Wutte, MA 

 
Betrifft: Erhebung von Allergien/Unverträglichkeiten bei Schuleinschreibung 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

lieber Kurt, 

 
zu Schulbeginn gibt es natürlich für alle Eltern und Kinder viele Fragen an der Schule zu klären. Beim 

Informationsabend der schulischen Tagesbetreuung ist mir aufgefallen, dass Allergien / 

Nahrungsmittelunverträglichkeiten bei den Kindern abgefragt wurden. Auf Nachfrage stellte sich 

heraus, dass die Küche Graz bei den von ihr gelieferten Mittagessen auf einige häufige 

Unverträglichkeiten Rücksicht nehmen kann. Bis die Zustellung der Menüs aber funktioniert, kann dies 

bis zu vier Wochen dauern.  

 

Das Formular für die Beitragsberechnung für die Tagesbetreuung wird von allen Eltern bereits vor dem 
Sommer beim ABI oder den Servicestellen abgegeben. Im Zuge der dort erhobenen Daten könnte 

eventuell auch das Thema „Allergien / Unverträglichkeiten“ abgefragt werden, damit die Kinder im 

Herbst möglichst frühzeitig, im Idealfall zu Schulbeginn, das für sie geeignete Essen bekommen 

können. 

 

Deswegen richte ich folgende Frage an dich: 

 

Bist du bereit, das Anmeldeformular für die schulische Tagesbetreuung entsprechend dem 

genannten Vorschlag (Erhebung von Unverträglichkeiten und frühzeitige Übermittlung an 
die Küche Graz) zu überarbeiten? 


